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11. Sitzung des Fachschaftsrates Medien  
01. Kooperative Sitzung FSRä Medien + EIT 

Protokoll vom 
20.09.2018 

 

Name Vorname Matrikel anw. stbr. 

Fachschaftsrat Medien  
Gewählte Mitglieder 2017/18 

Breitmeier Stefani BVB17 Ja Ja 

Giesert Anna Lena MTB17 Ja Ja 

Meinhold Joey MTB17 Nein Ja 

Mütze Maxine BVB17 Ja Ja 

Philipp Hazel BKB15 Ja Ja 

Richter Raphael BVB17 Nein Ja 

Seifert Anna BVB17 Ja Ja 

Triebs Joachim DTB17 Ja Ja 

Wiechmann Alexa BVB17 Ja Ja 

Wolfsteller Robert MTB16 Ja Ja 

Zimmermann Lisa BVB17 Nein Ja 

Fachschaftsrat Medien  
Ehrenamtliche Mitglieder 

Klöppel Marcus VMM16 Nein Nein 
Wilhelm Katharina BVB16 Nein Nein 

Fachschaftsrat EIT  
Gewählte Mitglieder 2017/18 

Chemnitz Florian EIB15 Nein Ja 

Ehnert Daniel EIB16 Nein Ja 

Neitz Sarah EIB16 Ja Ja 

Lingslebe Martin EIB98 Ja Ja 

Fischer Eric EIB16 Ja Ja 

Ohlig Fabian EIB16 Ja Ja 

Mittermair Diane EIB16 Nein Ja 

Wand Richard EIB16 Ja Ja 

Rudolph Alex WTB16 Ja Ja 
Fachschaftsrat EIT  

Ehrenamtliche Mitglieder 

Darius Jan EIB13 Nein Nein 

Pfeifer Maximilian EIK09 Nein Nein 

Amm Moritz EIB16 Nein Nein 
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Vogel Linda EIB16 Nein Nein 

Gäste 

Heyen Sonja MMM18 Ja Nein 
 

 

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 

04.10.2018, 14:00 Uhr 
 

TOP Inhalt Pflichtiger 

 Der Gültigkeitsbereich dieses Protokolls liegt allein beim FSR Medien. Alle 
verzeichneten Informationen, Abstimmungen, Meinungsbilder, etc. vom FSR EIT sind 
in diesem Protokoll nicht rechtsgültig.  
 
Sitzungsleitung übernimmt: Martin Lingslebe, Anna Lena Giesert 
 

 

1 Begrüßung und Formalien 
Beschlussfähigkeit: 

 Der Fachschaftsrat Medien ist mit 8 von 11 gewählten Mitgliedern 
beschlussfähig. 

 Der Fachschaftsrat EIT ist mit 6 von 9 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 
 
Anmerkungen zum letzten Protokoll: 

 keine 

 

2 Hands-On-Day floid 
Information: 

 3 studentische Medienprojekte, Zusammenschluss für einen Workshoptag 
insbesondere für die Studienanfänger. Neue Mitglieder und eigene Arbeit 
anwerben/ vermitteln, 27.10 (raumtechnisch abgeklärt). Finanzielle 
Förderung von Marketing und Catering. Letztes Jahr komplett vom FSR 
Medien übernommen (finanziell und organisatorisch).  

Diskussion: 
 Fabian: 27.10 Erstsemester-Fahrt (insgesamt 40 Erstsemester von Medien 

und EIT sowie FSR Mitglieder) 
 Sonja: Ich kann gucken, ob wir den Tag auf den 20.10 verschieben können, 

unwahrscheinlich 
 Maxi: Doppelfinanzierung StuRa und FSR nicht möglich.  
 Anna Lena: Da die VA für alle Studis offen ist, könnte auch StuRa finanzieren. 

Wir müssen auch sehen, ob wir genug vom FSR da sind 
 Robert: Wie viele Erstis sind meist da? 

o Sonja: Letztes Jahr war es spezifischer auf die Fakultät Medien, 
etwa 20-30 Erstis 

 Sonja: Warmes Mittagessen inkl. Snacks etwa 250€, Marketing 350€. 
Zusammen etwa 600€ 

 Hazel: Wie viele Flyer braucht ihr? Medienzentrum 
o Sonja: MZ sagte ungünstig bis sehr ungern, da Semester nicht 

begonnen hat.  
 Robert: letztes Jahr: Catering von der Mensa Petersteinweg, Snacks vom 
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Rewe. Letztes Jahr Selbstbedienung. Wenn ihr euch vom StuRa finanzieren 
lasst, Code of Conduct einhalten. 600€ für FSR ganz schön viel.  

o Sonja: Es wäre vor allem das Marketing dringend.  
o Anna Lena: Die Frist für die nächste StuRa Sitzung ist schon vorbei.  
o Sonja: Unser Problem mit dem StuRa ist, dass wir den 

Finanzreferenten nicht erreichen können.  
 Maxi: Ich persönlich finde es auch zu hoch und kann nicht garantieren, dass 

wir das stemmen können.  
 Anna Lena: Ich sehe hier nicht wirklich eine Lösung. Mit dem StuRa können 

wir das nicht regeln.  
 Robert: Dann musst du dich leider entscheiden. Der FSR finanziert Catering 

oder Marketing oder du versuchst dein Glück beim StuRa alles zu bekommen.  
 Sonja: Bis wann bräuchtet ihr die Entscheidung?  

o Anna Lena: Bis zum 23.10.  
o Robert: Studifit könnte euch den Druck finanzieren oder du 

versuchst noch einen zweiten FSR ins Boot zu holen. Ist jedoch 
etwas riskant.  

 Sonja: Wie sieht das mit dem Darlehen aus? 
o Robert: Ein formloser Antrag mit dem Finanzantrag zusammen an 

unsere Email Adresse schicken.  
 Robert: Wollt ihr auch bei den Erstsemestertagen filmen? 

o Sonja: Ja, das ist noch aktuell.  
o Robert: Wie macht ihr das mit den Filmrechten? 
o Sonja: Es ist eine nicht-öffentliche VA.  
o Anna Lena: Es muss nur bekannt sein, wer sich um was kümmert, 

z.B. ob man in der Lasertag Arena filmen darf.  
o Sonja: Wer ist denn für mich ansprechbar? 
o Robert: Es gibt für jede VA eigene Verantwortliche. Steffen ist der 

Verantwortliche für die EET. 
o Anna Lena: Ich schicke dir die Informationen per Mail. 

3 AK Ersti-Party 
Information: 

 Lisa hat sich um den Vertrag gekümmert. Flyer zsm mit der Ersti-Fahrt. Wir 
wollten die im MZ drucken lassen, 32€, könnte die frühestens Montag drucken 
lassen. 57,40€ bei der KDM in 3-4h fertig gedruckt.  

 Fabian: Die Flyer sollen auch bei den Vorkursen verteilt werden (starten am 
24.10) und am ersten Tag sind noch die meisten da. Es wäre aber auch kein 
Beinbruch, wenn die erst später da sind. Ich brauche auch noch die Erlaubnis 
der anderen Tutoren.  

 Robert: Wie habt ihr euch das mit den Vorkursen vorgestellt?  
o Fabian: Also ich wollte sonst einfach mal kurz reingehen. 
o Robert: Ich würde sonst vorschlagen, dass von FSR Medien und EIT 

jeweils einer reingeht und der FSR sich auch kurz vorstellt. 
o Fabian: Dann würde es Sinn machen, dass ihr auch die Flyer 

mitnehmt.  
 Meinungsbild: Flyer bei KDM drucken?  Mehrheit dafür 
 Hazel: Schichtplan, was braucht ihr vom FSR? 

o Anna: StuK übernimmt Bar, Einlass übernehmen wir zusammen, 
Security wird gestellt. 

o Hazel: Wann geht es los? 
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o Anna: 22 Uhr, davor holen wir noch den Fotoautomaten ab. Den 
können wir eine Woche später zurückbringen. Einlass könnte der AK 
nicht alleine stemmen. Die Deko übernimmt Lisa, sie muss dann 
sagen, ob sie Hilfe braucht. 

o Anna: Kosten bisher ohne Deko 675€ 
 EIT hat momentan kein Budget von 750€ 
 Robert: Wo ist euer Geld hin? (an EIT) 

o Martin: Uns fehlt noch die letzte Rate vom StuRa und wir bekommen 
keine Antwort vom Finanzverantwortlichen des StuRas.  

 Alex: Könntet ihr uns nicht das, was über 300€ rausgeht, auslegen, bis der 
StuRa uns das Geld überweist? 

 Robert: Die Frage ist erstmal überhaupt, ob ihr euer Budget hochsetzen 
wollt? 

 Anna Lena: Mein Vorschlag, dass wir das Budget erstmal auf 400€ setzen.  
Abstimmung:  
Änderung des Budgets für die Party auf 400€ für beide FSRä? 
8/0/0 FSR Medien 
6/0/0 FSR EIT 

4 AK Ersti-Fahrt 
Information: 

 Fabian: Martin hat sich um die Anmeldungen gekümmert, an Dezernat 
Studienangelegenheiten. Facebook VA nicht dringend. Problem, dass Lisa 
nicht ansprechbar ist, unklar ob Reservierung steht. 2 FA an Studifit, 
übernehmen nur Verpflegung (etwa 900€), können 500€ pro FSR übernehmen. 
StuRa Jungendherbergskarte. FSR EIT überweist Hälfte der Vorauszahlung an 
den FSR Medien.  

o Robert: Facebook VA nicht so schlau, Teilnehmerzahl begrenzt.  
o Martin: Anmeldeschluss 17.10.2018. Noch keine Deadline fürs 

bezahlen.  
o Robert: Wer ist denn von EIT noch als Veranstalter dabei? 

 Richard: Eric, Florian und ich.  
o Martin: Wir brauchen noch Idee, was man abends machen kann, 

falls es regnet. 
 Robert: Brettspiele, Yu-Gi-Oh Turnier, Museumsbesuch. 

 

5 StuRa 
Bericht über die 09.StuRa-Sitzung: 

 Nicht beschlussfähig  außerordentliche Sitzung, um Töpfe für die Ersti- 
Sachen freizugeben 

 Wahlen für die StuRa Sprecher*innen vertagt (Steffen Leps, Toni Nabrotzky) 
 Umgang mit nicht anerkannten HSG (Brettspielkultur aktiv, agieren jedoch 

im Namen des StuRa  nicht anerkannt, keine Zugänge gesperrt.), Sprecher 
wollen sich mit denen in Verbindung setzen 

 BaHu auf dem HSSF: Schild nicht abschließend als sexistisch deklariert, 
mehrere Probleme auf dem HSSF, nicht anwesend, vertagt. 

Bericht 2. Außerordentliche Sitzung: 
 Beschlussfähig, Steffen Leps Sitzungsleitung bis einschließlich TOP 2, dann 

Arina Sitzungsleitung.  
 FA 1.0 Kalender angenommen, 3.500€  
 FA Projekt ÖA (Ersti Beutel) angenommen, 2.700€ 

Robert 
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Nächste Sitzung: 

 Sprecherwahlen, Ref Kultur soll gewählt werden, Kassenwart wird gesucht,  
 Antrag auf Aufwandsentschädigung für ÖA (je 75€) 

o Diskussion, was außerordentliche Arbeit für einen Referenten ist. 
Martin macht die Arbeit erst seit etwa 2 Monaten 

o Meinungsbild, ob eine Entschädigung für die Referenten des ÖA 
stattfinden soll  überwiegend dagegen 

 FA Werbemittel Awareness Week: Uni Leipzig alle Campi, 8.10-11.10, 800€,  
o Hazel: Wofür Awareness? Sehr teuer für ein unklares Projekt, keine 

weitere Finanzierung.  
o Alexa: StuRa Vertreter in der Sitzung nachfragen und selbst 

entscheiden.  
o Abstimmung: StuRa Vertreter entscheiden nach eigenem Ermessen. 

 8/0/0 
Anna Lena: 
Sprecherarbeit von Steffen:  
Steffen hat Nico über unsere Kritik informiert, auf die er jedoch nicht reagieren wird. 
Kein klärendes und lösungsorientiertes Gespräch. Späte Emails von Steffen, fehlende 
Beantwortung, fehlende Anwesenheit. Er erfüllt seine Aufgaben spät und nicht 
eigenständig. Nach Steffens Meinung kaum Aufgaben für ihn  keine zeitgemäße 
Erfüllung. Nico kommt kaum hinterher mit seinen Aufgaben und versucht mehr an 
Steffen abzugeben. Referate zwischen den beiden aufgeteilt, Sitzungen ebenfalls. 
Unterstützung nur, wenn Aufgaben zugeteilt sind. Auf Mails aus dem Sprecher 
Verteiler antwortet Steffen gar nicht.  

 Hazel: Im Anbetracht, dass er wiedergewählt werden will. Im AK sitzt er ohne 
Nico, liest Emails nicht, sagt er kümmert sich ohne sich darum zu kümmern. 
Späte Einladungen, willkürliches Verlegen der Sitzungen.  

 Fabian: AK Cern: Mühsam gedrehtes Werbevideo sollte von Steffen 
weitergeleitet werden und es wurde nicht gemacht. Steffen übernimmt 
Aufgaben, kann diese jedoch nicht gemeinsam erfüllen (keine 
Aufgabenteilung).  

 Richard: Keine Antworten auf wiederholte Emails. 
 Robert: Er ist schwer erreichbar, es ist jedoch zu schaffen. Er ist jedoch im 

Notfall nicht erreichbar. 
o Fabian: Wenn es wichtig ist, gibt er jedoch seine Nummer raus und 

ist auch erreichbar 
 Anna Lena: Ich denke, wir sollten die ganzen Probleme im StuRa ansprechen 

und diskutieren.  
 Hazel: Ich wäre dafür, dass wir die Sache dort sachlich ansprechen und als 

konstruktive Kritik darstellen.  
 Robert: Ich will dann jedoch, dass der Email Verkehr offengelegt wird.  
 Alexa wird das Thema bei der Wahl im StuRa ansprechen. 

5a Bewerbung als Sprecher - Steffen Leps: 
Information: Die Bewerbung wird verlesen 
Diskussion: 

 Anna Lena: Er hat sehr viele Ämter inne, erfüllt seine Aufgaben kaum. Denke 
nicht, dass er seine Ziele erreichen kann, wenn er seine Aufgaben kaum 
erfüllt.  

 Robert: Er hat zurzeit schon sehr viele Aufgaben und dann noch zusätzlich 
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Sprecher des StuRa zu sein.  
 Martin: Wenn Steffen nicht gewählt wird, muss Nico die Aufgaben alleine 

bewältigen. Jedoch hat Steffen sich auch nach Kritik nicht geändert.  
Abstimmung: Steffen als dritter Sprecher des StuRa gewählt wird 

 Medien: 0/8/0 dagegen 
 Alexa wird unsere Anmerkungen bei der Wahl vorher anbringen  

5b Bewerbung zum Sprecher - Toni Nabrotzky: 
 Berufung auf die 10. Sitzung des Fachschaftsrates Medien vom 29.8.2018 

Es werden keine neuen Informationen aufgeführt 
 Robert: Bisher glauben wir nicht, dass Toni persönlich für den 

Sprecherposten geeignet ist und z.B. Sprecherkonform kommunizieren kann. 
Er könnte vorerst ein Referat begleiten um dies zu lernen. Gleichzeitig macht 
er in seinem FSR schon so viel Arbeit. Der FSR Bau ist so schon geschwächt.  

 Joachim: FSR Bau ist nicht unser Problem. Ich denke auch, dass er sich 
einarbeiten kann.  

 Hazel: Ich war ihm erst nicht positiv gegenüber eingestellt, jedoch habe ich 
mehr gesehen, dass er gut mit Nico zusammenarbeitet und mit ihm 
kommuniziert.  

GO Antrag auf eine Abstimmung, ob Toni Nabrotzky für den zweiten Sprecherposten 
gewählt wird. 6/1/1 dafür 
GO Antrag auf Meinungsbild, ob der FSR EIT für Toni als Sprecher stimmen soll  
überwiegend dafür 

 

5c SoSe2018_039 – Antrag auf Aufwandsentschädigung: 
 Berufung auf die 10. Sitzung des Fachschaftsrates Medien vom 29.8.2018 
 Es werden keine neuen Informationen aufgeführt 

 

5d Referatsbeschreibung Studium und Lehre: 
 Antrag wird verlesen 

Diskussion: 
 Hazel: Setzen sie sich auch mit der StuKo auseinander? 
 Joachim: Die Aufgaben, die sie in ihrer Beschreibung genannt werden, 

gehen schon in andere Gremien über.  
 Alexa: Bei Evaluation sind sie halt der Knotenpunkt für die FSRä.  
 Anna Lena: Da sind noch einige Grammatik- und Genderfehler.  
 Robert: Sie haben auch ihre eigene Meinung reingebracht. Info VA wären vllt 

auch interessant. 

 

5e Finanzer des StuRa  
 Richard: Die Einladungen zu den Finanzersitzungen sind sehr kurzfristig.  
 Alex: Nach dem ersten Finanzausschuss, zwei Wochen später sollte erste Rate 

kommen, kam nicht. Die Personen, die für VA Geld ausgelegt haben, wussten 
dadurch nicht, wann sie ihr Geld wiederbekommen. Weitere Probleme mit 
weiteren Raten, Kaum Kontakt. 

 Hazel: Dennis von ME hat für das HSSF sehr viel Geld ausgelegt und es noch 
nicht wiederbekommen. Auch andere Instanzen haben noch nicht ihr Geld 
bekommen und er reagiert nicht. 

 Martin: Nicht zu Sitzungen anwesend und kann bei Anwesenheit keine 
Fragen beantworten. 

 Anna Lena: Haushaltsabschluss von 2017 war bis vor 2 Monaten noch nicht 
fertig. 

 Robert: Er bekommt auch 450€ Aufwandsentschädigung pro Monat. Es wirkt 
so, als ob er es nicht als Zusatz ansieht, sondern mehr als Gehalt.  
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 Anna Lena: Also das sind alle Probleme, was wollen wir nun machen?  
 Martin: Bei einem Antrag für Abwahl, wäre das Amt unbesetzt und das Amt 

darf nicht von den Sprechern erfüllt werden.  
 Alexa: Ein Abwahlantrag sollte der letzte Weg sein und wir sollten vorher 

noch einen anderen Weg gehen. 
 Martin: Ich kann ihm noch eine E-Mail (mit Lesebestätigung) schicken, 

jedoch bezweifle ich, dass es etwas bringt.  
 Martin: Nico hatte ein Gespräch mit Steve, es hat sich jedoch nichts 

geändert. 
 Hazel: Es könnte doch mal im Plenum angesprochen werden um zu sehen, 

was die anderen FSRä sagen.  
 Anna Lena: Er sollte sich als Finanzer auch um den Haushalt kümmern, 

jedoch sagt er immer nur, dass noch Geld da ist und gibt keinen Ausblick.  
 StuRa Vertreter sprechen das Problem in der Sitzung an.  
 Fabian: Er bietet keine Sprechzeiten an, was er aber laut 

Referatsbeschreibung machen sollte.  
6 AK EET 

Information: 
 Nächster AK 28.09. um 17 Uhr, meist geht es um die 5 Stunden lang. 11.10-

13.10 sind jetzt so durchgeplant, es ist noch nicht alles fest zugesagt. 
Anmeldung über App, manche Programmpunkte mit Selbstbeteiligung, Ersti 
Party des 23.10 im Werk 2 (Vertrag steht noch nicht), soll um 22 Uhr 
losgehen, bald soll eine E-Mail mit dem Schichtplan rumgeschickt werden. 
Vorkasse für die Erstiparty an 3 Tagen. Ersti Beutel stehen fest, dieselben 
vom letzten Jahr bloß mit weißem Aufdruck.  

 Robert: Hazel und ich wollen eine kleine Fakultätentour machen (21 Erstis, 3 
aus jeder Fakultät und von jedem FSR ein Mitglied). Sie haben alle 15 
Minuten Zeit etwas Cooles aus ihrer Fakultät zu zeigen. Die Tour soll im 
Lipsiusbau beginnen und bei EIT enden. Am Samstag 13.10 um 21 Uhr.  

 

7 Erstitage Organisation (Medien) 
Information: 

 Kuchenbasar: Am Dienstag, den 09.10. Anna, Joachim, Anna Lena, Maxi, 
(Lisa, Raphael, Robert), 9:00-15:00 Uhr, Hazel fragt die Kanzlerin an, ob wir 
im Foyer einen Stand aufbauen dürfen, jeder backt einen Kuchen/ Muffins/ 
Cupcakes/ Kekse/…  

 

8 Sonstiges 
 Hazel: In der Erstiwoche kann ich in der zweiten Vorstellungsrunde nicht 

mit Anna Lena den FSR vorstellen.  

o Anna: Ich könnte mitkommen.  

 FSR wird ins Benehmen gesetzt für Fakultätsrat: Aufstellung der 

Professoren.  

 AK Fusion: FSR Plätze studiengangsabhängig Möglichkeit und 

Geschäftsordnung besprechen 

 

 
Ende der Sitzung: 18:08 Uhr 
 
Für das Protokoll verantwortlich: Stefani Breitmeier 
 
Leipzig, den  
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 (Alexa Wiechmann) 
 
 
 
 
      
 (Hazel Philipp) 


